
Piden trasvasar 50 hm3 del Tajo hasta 
diciembre 
 

F. J. B. La Comisión de Explotación del Trasvase Tajo-Segura acordó ayer solicitar al Gobierno que apruebe 
el envío de 49,9 hm3 de Entrepeñas y Buendía a la cuenca del Segura para cubrir el primer trimestre del año 
hidrológico (octubre, noviembre y diciembre). El caudal se repartirá en 24,4 hm3 para el abastecimiento y 25,5 
hm3 para regadío. La sequía impide solicitar más (el Tajo sólo tienen en estos momentos 134 hm3 
trasvasables), pero la cantidad solicitada resulta insuficiente para atender las necesidades de Alicante y 
Murcia, según advirtió ayer el representante del Consell en la comisión. El director general del Agua, José 
María Benlliure, presentó un informe realizado por la Universidad de Alicante en el que se reclamó 69 hm3, de 
los que 46,5 hm3 debieran enviarse para el riego agrícola, el doble que lo decidió la comisión de explotación. 
En este sentido, el conseller de Medio Ambiente, Juan Cotino, anunció que tratará de trasladar al presidente 
del Gobierno, Rodríguez Zapatero, la urgencia de elevar la cantidad final que debe aprobarse en una próxima 
reunión del Consejo de Ministros. 
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